

Les 200 000 premières doses du vaccin du Sinopharm offerts par le gouvernement chinois au Cameroun sont arrivées dimanche soir à l'aéroport de Yaoundé Nsimalen. Réceptionnant cette importante cargaison, le Premier Ministre Joseph Dion Nguté a dit être prêt à recevoir sa dose.

Le Ministre de la Santé Publique Dr Manaouda Malachie et l'Ambassadeur de Chine au Cameroun Wang Yingwu ont tout de suite signé les documents de réception de ce don.

Le Premier Ministre a reçu de manière symbolique un carton de vaccins qu'il a transmis au Ministre de la Santé Publique. Joseph Dion Ngute a affirmé que pour l'administration du vaccin, la priorité est donnée aux personnels de santé. Autour du Premier Ministre, les ministres de la santé et des transports, les hauts responsables de la sécurité et les autorités administratives

ocales.
L'on apprend que le vaccin chinois de Sinopharm est déjà administré dans 60 pays du monde. D'après les experts, la conservation de ce vaccin est plus facile que pour d'autres vaccins contre le COVID-19.
Le Premier Ministre Joseph Dion Ngute a déclaré qu'il était prêt à prendre sa dose de vaccin dès que possible car c'est le moyen le plus approprié pour se protéger contre cette maladie qui fait des ravages depuis plus d'un an.